

# まちかどレポート

身近な話題などお知らせください。情報をお待ちしています。  
【問】企画課広報広聴係 ☎ 77・8425

## 駅前から柳川を照らす イルミネーション「えきまえテラス柳川」

柳川市商工会は11月21日、西鉄柳川駅の西口周辺をLED電球で彩るイルミネーション「えきまえテラス柳川」を開始しました。駅前の広場には約5mの巨大ツリーが登場し、近くの商店街はイルミネーションできらびやかに彩られています。また、駅西口と東口を結ぶ自由通路には、地元藤吉小学校の児童が作ったコットンボールライトやペットボトルのランプが輝き、幻想的な空間を演出。初日に訪れた人たちは、足を止めて見入ったり、記念写真を撮ったりしていました。イルミネーションは、2月14日まで。午後6時から11時まで点灯しています。ぜひご覧ください。

自由通路は児童が作った飾りで幻想的な空間に



柳川商店街の商品をオンラインで中島商店街に紹介



## オンラインで商店街が交流 互いに商品の注文や受け取りが可能に

11月20日から26日にかけて、柳川商店街と中島商店街で「ニューレトロ商店街 Week」が開催されました。これは両商店街をオンラインでつなぐことで手薄な商品を補い合う取り組みで、経済産業省のGoTo商店街事業の一環。市出身のタレント橋本あかねさんがレポーターとなり、店頭の商品をもう一方の商店街にオンラインで紹介しました。柳川商店街振興組合の甲木健太郎副理事長は「地元のニーズを調査して、商店街を盛り上げていきたい」と意気込みを話しました。

12月29日に読売ジャイアンツジュニアと対戦



## 最速110kmの速球に期待 ニッ河小6年の橋本さんが鷹ジュニア入り

12月29日から31日にかけて開催された「NPB12球団ジュニアトーナメント KONAMI CUP 2020」に、ニッ河小学校6年の橋本輝桜さんがホークスジュニアとして参加しました。投手の橋本さんは、最速110kmの速球が武器。400人を超える参加者の中から16人が選ばれる狭き門を突破し、見事メンバー入りを果たしました。16人中女子は橋本さんを含め2人だけ。12月4日、市役所を訪れた橋本さんは「優勝できるように頑張ってきます」と意気込みを述べました。

デームスさんとの思いを語る椋島さん



## ピアニストとの交流を1冊の本に 椋島さんが自費出版した本を寄贈

椋島道治さん（柳河、87歳）が昨年4月に亡くなった世界的なピアニスト「イェルク・デームス」との交流をまとめた本を自費出版し、20冊を市に寄贈しました。椋島さんは、クラシック愛好家で、市立図書館で毎年コンサートを開催するなど活動しています。昭和59年には、デームスさんのコンサートを自ら企画し、旧市民会館で開催。12月2日、金子市長に本を手渡した椋島さんは、「今後もデームスさんの音楽を後世に語り継ぎたい」と話しました。

蘭の会と参加者で手拍子をしながら長谷健作詞の歌を合唱



## 歌や朗読で芥川賞作家をしのぶ 第63回長谷健とうふ祭り

12月6日、市出身の作家長谷健をしのぶ「長谷健とうふ祭り」が開催されました。長谷は、教師をしながら執筆活動にはげみ、文学と教育に生きた作家で、昭和14年に「あさくさの子供」で芥川賞を受賞。東宮永小学校や三橋中学校の校歌を作詞しています。当日は、長谷作品の朗読や、作文コンクールで長谷健賞を受賞した東宮永小6年の高口綺星さんなどが作文を朗読。その後、同校6年生や白秋を歌うコーラス「蘭の会」が長谷が作詞した歌などを合唱し、偉大な作家の遺徳をしのびました。

協定書を交わした金子市長と笠間支店長（右）



## 健康づくりや観光振興で連携 大塚製薬と包括連携協定を締結

市は、大塚製薬(株)福岡支店と包括連携協定を結びました。この協定は、市民の健康維持・増進や観光振興、災害が起きたときの物資などの支援で協力し合うことが目的。今後は、免疫力を高めるためのチラシを市内全戸に配布したり、市民の健康増進を図る研修を開催したりする予定です。また、観光地を周遊する健康ウォークラリーなども検討中。11月30日、締結式で同支店の笠間康久支店長は、「健康の面からサポートできれば」と意気込みを話しました。

奥園さん（左）と田中さんの2人が奏でる音色が響き渡った



## 美しい音色に酔いしれる 昭代公民館で「フルート・ギター演奏」

12月4日、昭代公民館で女性教室「フルート・ギター演奏」が開かれました。講師は、看護師の傍らフルート活動をしている奥園恵さんとギター演奏家の田中裕恭さん。演奏の前に、看護師の奥園さんから「コロナに負けない体を作るには、しっかり食べて運動することが大切」と免疫力を高める講話がありました。その後2人は、参加者19人を前に美空ひばりさんの代表曲の一つ「悲しい酒」など7曲を披露。参加者の1人は「美しい音色に癒やされました」と満足していました。